

Ortsteam St. Stephanus Hitdorf 14. 02. 2023

Anwesend: Barbara und Rolf Bödege, Birgit Sürth, Barbara Rottenberger, Gisela und Wolfgang Fürst, Maria Schilling, Margot Engel, Elli Sanner, Eva und Arne Kohnen, Sandra Philipp, Karl-Heinz Cremer, Andrea und Christian Engels

1. Eingangsimpuls zum Text des Liedes „Suchen und fragen“
2. Für die Fastenzeit wird es in unseren Kirchen ein neues Hungertuch geben.
Es gibt einen Impulsabend mit Literatur und Musik zum Thema des Kunstkreises „in Bewegung“, der auch Inspiration für die Entwicklung der Gemeinde/Kirche sein kann. Gesucht wird noch nach einer Idee für die Fastenzeit, die in unseren Alltag hineinwirkt, z. B. 40 Tage regionale, saisonale Produkte kaufen.
3. Die Bücherei plant zwei literarische Veranstaltungen für das 1. Halbjahr 2023. Das Angebot „Bib-fit“ wird der Kita noch einmal vorgestellt und ans Herz gelegt. Der Bücherschrank vor dem Pfarrheim erfreut sich reger Kundschaft. Das Thema „Präventionsschulung“ beschäftigt das Bücherei-Team weiterhin.
4. In der kfd wird nach einem neuen Vorstand gesucht. Im Mai entscheidet sich, wie es weiter gehen wird. Der Kirchenchor feiert 2024 sein 150-jähriges Bestehen, die Kolpingsfamilie 2028 ihr 100-jähriges.
5. In der Grundschule ist große Erleichterung und Dankbarkeit spürbar nach dem Wegfall der Corona-Regeln. Es wird angeregt, in der Schule noch einmal zu überlegen, ob eine Teilnahme am Karnevalszug zukünftig möglich sein wird.
Eine Vorlese-Kooperation von Kita und Schule ist geplant.
6. Unsere Kirche wird ab April wieder sonntags für Besucher geöffnet sein. Die Kreuzwegandachten sind bisher von kfd, Kolpingsfamilie und Schützenbruderschaft gestaltet. Es gibt noch freie Termine. Die stille Anbetung ruht zurzeit. Die Antonius-Andachten werden in der Kapelle durchgeführt. Mitarbeit ist herzlich erbeten. Insgesamt ist der Besuch der traditionellen Andachten zurückgegangen, und es fällt auch schwer, Verantwortliche für die Durchführung zu finden. Der Familienkreis wird sich beraten, in welcher Form das Abendsingen-Abendsegen fortgeführt werden kann.
7. Das Pastoralbüro bittet darum, aktuelle Post, Rechnungen und Anmeldungen zu Veranstaltungen nicht mehr in den Hitdorfer Briefkasten zu werfen, sondern in den Briefkasten in St. Aldegundis, weil

sonst eine zeitnahe Bearbeitung nicht möglich ist.

Es wird nachgefragt, wer für das Waschen der Vorhänge im Elisabethsaal zuständig ist. Sie sehen sehr grau aus. Die Entrümpelung des Kellers im Pfarrheim geht weiter. Einige Dinge sollen am Samstag, 18. Februar um 11 Uhr in den Karnevalscontainer mit entsorgt werden (Helfer*innen erwünscht!) Die Aufräumaktion rund um die Kirche ist ebenfalls am 18. Februar um 9.00 Uhr.

8. Nächster Termin: Dienstag, 25. April, 20.00 Uhr im Pfarrheim. Es wird unter anderem darüber gesprochen, wie das kommende Pfarrfest aussehen soll.
9. Im abschließenden Bibelgespräch wurde überlegt, wie wir mit Gegnern oder uns unangenehmen Menschen im Gebet und der offenen Begegnung umgehen können.

Allen Aktiven einen ganz lieben Dank für ihr Kommen und ihr Wirken in unserer Kirche vor Ort.

Christian Engels